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An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrates Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Bernd Rödel o. V. i. A. 
über 
Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – 
(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 
Bereich Ratsangelegenheiten, Stadtbezirke, Wahlen und Statistik) 
 
 
 
Hannover, 27. Februar 2013 
 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 13. März 2013 
zum Thema 
 
Taubenplage in der offenen Stadtbahnbahnstation Bra beckstraße 
 

Es ist leider festzustellen, dass die Taubenplage in der im Einschnitt liegenden, offenen 
Stadtbahnstation Brabeckstraße fortbesteht. Alle bisher ergriffenen Maßnahmen haben 
bedauerlicherweise nicht zum erwarteten Erfolg geführt – trotz wohl vieler Bemühungen der 
Infrastrukturgesellschaft Region Hannover und ihrer Helferinnen und Helfer. Mit dem 
Versperren von Nischen, Podesten und Löchern werden von den Tauben offensichtlich 
gleichzeitig neue Sitzplätze ausfindig gemacht, von denen weiterhin eine erhebliche 
Verschmutzung der Personenverkehrsanlagen (Sitzbänke, Bahnsteige, Automaten, 
Sprechstellen) ausgeht. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. In welcher Weise werden die Tauben jetzt zu Beginn der Brutzeit beobachtet und am 
Nestbau in, ggf. in der Nähe der Stadtbahnstation und damit am Brüten gehindert? 

2. In welchen Zeitintervallen werden alternativ oder ergänzend insbesondere die von 
den Fahrgästen benutzten Einrichtungen (z. B. Bahnsteige, Sitzbänke), um einen 
attraktiven ÖPNV zu gewährleisten, dazu gehört auch der Stationsaufenthalt, jetzt 
und in Zukunft gereinigt? 

3. Welche anderen Maßnahmen zur Verminderung oder gar Beseitigung des 
Taubenbesatzes der Station stehen noch aus? 
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